



★ Localisation : Saint Pierre d'Allevard

Porteur du projet

La commune de
Saint Pierre d'Allevard

Montant global du projet

29 500€

Taux d'intervention du FEADER : 47%



L'activité autour de l'éco-construction bois connaît un essor notable, un marché à la fois porteur et difficile à capter. On observe ainsi que les acteurs locaux ont des difficultés à répondre à cette nouvelle demande.

Aussi, un groupe projet, composé d'élus, d'acteurs économiques de la filière, souhaite mobiliser le potentiel industriel en reconversion en direction de la filière bois, et plus particulièrement en devenant un acteur de la construction ossature bois BBC, et plus largement, de l'éco-construction en intégrant la rénovation. Consciente de la problématique d'adaptation des salariés à ces nouvelles pratiques de construction, consciente de l'irrésistible progression de la maison ossature bois, informée des difficultés que rencontrent les prescripteurs et acteurs de la construction bois et plus généralement de l'éco-construction, la commune de Saint-Pierre réfléchit à la création d'un centre de formation professionnelle bois éco-construction. Ce site pourrait devenir une plateforme ressource en termes de formations, de documentations, accueillir des séminaires et des événements liés à la formation, la promotion, l'actualisation des pratiques et des connaissances autour de la construction bois.

L'étude de faisabilité s'est réalisée en 2 temps :

- 1 - phase de diagnostic d'opportunité territoriale ;
- 2 - s'interroger sur la vocation du centre de formation

Le + du projet

Un projet qui interroge à juste titre la filière bois et qui répond à une réelle demande du marché.



Cofinancé par la Région Rhône-Alpes dans le cadre du CRR.